



# ORFEA Acoustique ouvre une agence à Rennes.

## Ouverture de la 12ième agence d'ORFEA Acoustique



A un rythme d'ouverture d'une agence tous les ans, c'est au tour de sa filiale normande d'ouvrir une antenne à Rennes. Cette ouverture renouvelle le souhait du groupe d'offrir une force de frappe et une réactivité toujours plus importantes à ses clients. ORFEA Acoustique Normandie-Bretagne se rapproche ainsi de ses clients déjà présents en Bretagne et dans les Pays de la Loire.

Cédric COUSTAURY, Ingénieur acousticien au sein du Groupe depuis 2005 et gérant de la filiale normande depuis 2007, supervisera les ingénieurs acousticiens au sein de l'agence de Rennes, Vincent LE PIOUFFLE et Maëlick BANIEL. Ils sont désormais en charge d'intervenir pour des projets requérant une expertise en acoustique environnementale, industrielle et architecturale.

**En savoir plus :** [www.orfea-acoustique.com](http://www.orfea-acoustique.com)